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 Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya permasalahan stunting  yang 

kini menjadi upaya sorotan pemerintah karena hal ini bukan hanya mengenai 

permasalahan gizi akan tetapi juga mengenai permasalahan kemiskinan dan 

kesehatan masyarakat yang berdampak jangka panjang dari awal kehidupan. 

Rumusan masalah yang diambil berupa : 1) Bagaimana Implementasi  Peraturan 

Bupati Kabupaten Tulungagung  Nomor 52 Tahun 2019 tentang Percepatan 

Pencegahan Stunting Terintegrasi ? 2) Bagaimana tinjauan fikih siyasah dusturiyah 

terhadap Implementasi  Peraturan Bupati Kabupaten Tulungagung  Nomor 52 

Tahun 2019 tentang Percepatan Pencegahan Stunting Terintegrasi ?. Adapun yang 

menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui Implementasi 

Peraturan Bupati Kabupaten Tulungagung Nomor 52 Tahun 2019 tentang 

Pencegahan Stunting Terintegrasi. 2) Untuk mengetahui tinjauan fikih siyasah 

dusturiyah terhadap Implementasi Peraturan Bupati Kabupaten Tulungagung 

Nomor 52 Tahun 2019 tentang Percepatan Pencegahan Stunting Terintegrasi. 

  

Metode Penelitian yang digunakan menggunakan jenis penelitian kualitatif 

dengan menggunakan metode hukum empiris atau dikenal sebagai pendekatan studi 

hukum sosiologis. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini 

yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data 

menggabungkan berbagai sumber informasi untuk menghasilkan pengetahuan baru 

atau hipotesis. Tahapan meliputi editing, verifying, dan concluding. Peneliti 

memastikan keabsahan data melalui verifikasi, dengan meneliti ulang data untuk 

memastikan akurasi. Tahapan pengecekan keabsahan mencakup perpanjangan 

keikutsertaan peneliti dan penggunaan triangulasi untuk membandingkan data dari 

berbagai sumber. 

 

Hasil penelitian ini menunjukkan implementasi Peraturan Bupati 

Tulungagung Nomor 52 Tahun 2019 tentang Percepatan Pencegahan Stunting 

Terintegrasi berjalan baik dengan kerjasama antar organisasi, meski terdapat 

kendala sosial, ekonomi, keterbatasan sumber daya, koordinasi, partisipasi 

masyarakat.  Tinjauan Fikih Siyasah Dusturiyah menunjukkan bahwa peraturan 

tersebut sesuai dengan prinsip-prinsip hukum Islam, mencerminkan tanggung 

jawab pemimpin, serta berupaya memenuhi kesejahteraan masyarakat dan hak asasi 

manusia, mencerminkan nilai-nilai amanah, tanggung jawab, dan kejujuran. 
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This research is motivated by the issue of stunting, which has become a focal 

point for the government as it involves not only nutritional problems but also issues 

of poverty and public health with long-term impacts from early life. The research 

questions are: 1) How is the implementation of Tulungagung Regent Regulation 

No. 52 of 2019 on Accelerating Integrated Stunting Prevention? 2) How does the 

Fikih Siyasah Dusturiyah view the implementation of this regulation? The 

objectives of this research are: 1) To understand the implementation of 

Tulungagung Regent Regulation No. 52 of 2019 on Integrated Stunting Prevention. 

2) To understand the Fikih Siyasah Dusturiyah perspective on the implementation 

of this regulation. 

 

The research method used is qualitative with an empirical legal method, also 

known as a sociological legal study approach. Data collection techniques include 

interviews, observations, and documentation. Data analysis techniques combine 

various sources of information to generate new knowledge or hypotheses, involving 

stages of editing, verifying, and concluding. Researchers ensure data validity 

through verification by re-examining data for accuracy. Validity checks include 

extending researcher participation and using triangulation to compare data from 

various sources. 

 

The results of this study show that the implementation of Tulungagung Regent 

Regulation No. 52 of 2019 on Accelerating Integrated Stunting Prevention is 

proceeding well with inter-organizational cooperation, despite challenges such as 

social and economic factors, resource limitations, coordination, and public 

participation. The Fikih Siyasah Dusturiyah review indicates that the regulation 

aligns with Islamic legal principles, reflecting the responsibility of leaders and 

efforts to ensure public welfare and human rights, embodying values of trust, 

responsibility, and honesty. 
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 صخلملا

، تنفيذ لائحة رئيس مقاطعة تولونغ ١٢٦١٠٣٢٠٣٢٣٦دهيني كوسومانينغ ويدياستوطي، 
لعام ٥٢أغونغ رقم   بشأن الوقاية المتكاملة من التقزم، برنامج دراسات القانون٢٠١٩  
حمة الله الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة الإسلام الحكومية سايد علي ر

المشرف: نوروش شبهة، ماجستير في العلوم الإسلامية.٢٠٢٤تولونغ أغونغ،   
 الكلمات الرئيسية: التنفيذ، الوقاية، والتقزم

نها لا خلفية هذا البحث تأتي بسبب مشكلة التقزم التي أصبحت الآن محط اهتمام الحكومة لأ
ات التغذية ولكن أيضًا بمشاكل الفقر وصحة المجتمع التي لها تأثير  تتعلق فقط بمشكلة

ئحة رئيس كيف يتم تنفيذ لا ١طويلة الأجل منذ بداية الحياة. الأسئلة البحثية المطروحة هي
هو  ما ٢بشأن الوقاية المتكاملة من التقزم؟  ٢٠١٩لعام  ٥٢لونغ أغونغ رقم مقاطعة تو

عام ل ٥٢العرض الفقهي السياسي الدستوري لتنفيذ لائحة رئيس مقاطعة تولونغ أغونغ رقم 
نفيذ لائحة ( لمعرفة ت١بشأن الوقاية المتكاملة من التقزم؟ أما أهداف هذا البحث فهي:  ٢٠١٩

( ٢ بشأن الوقاية المتكاملة من التقزم. ٢٠١٩لعام  ٥٢غونغ رقم رئيس مقاطعة تولونغ أ
 ٥٢قم رلمعرفة العرض الفقهي السياسي الدستوري لتنفيذ لائحة رئيس مقاطعة تولونغ أغونغ 

بشأن الوقاية المتكاملة من التقزم. ٢٠١٩لعام   
قيالإمبري القانوني المنهج باستخدام النوعي البحث هي المستخدمة البحث طريقة   

ذاه في المستخدمة البيانات جمع تقنيات .الاجتماعي القانون دراسة بنهج يعرف ما أو  

 .والتوثيق ،والملاحظات ،المقابلات تشمل البحث

 مكثفة جهود بتنفيذ قامت قد أجونج تولونج مقاطعة حكومة أن البحث هذا نتائج تظهر
راهقةالم مرحلة من الوقاية من بدءا   ،التقزم من الوقاية لتسريع لىع المقبلين إلى ،  ،الزواج 
٦للمادتين وفقا   وذلك ،الثانية سن دون والأطفال ،الحوامل والنساء خلاتتد بشأن ١٥ و   
 ٢٠١٩ لعام ٥٢  رقم أجونج تولونج مقاطعة بلدية رئيس لائحة في التقزم من الوقاية

اطقالمن رؤساء التزامات تنفيذ إن .التقزم من المتكاملة الوقاية تسريع بشأن دةكقا   للمجتمع 

 أي ،الدستورية السياسة فقه مع يتوافق أمتهم تجاه الأمر أولي مسؤولية مع يتماشى بما
 تجاه القائد مسؤولية الأساس في هذه أن حيث ،الأمة مصلحة إلى تهدف سياسات وضع

ثوالحدي القرآن إلى استنادا   القانون لأحكام الامتثال يتم ،السياق هذا في .أمته هاكانت دون   

    .الشريعة

 

 


